

Ahora la Marimba de Guatemala es Patrimonio Cultural de las Américas

Escrito por Redaccion

Viernes, 13 de Febrero de 2015 15:47 - Actualizado Viernes, 13 de Febrero de 2015 16:00



A pocos días que en Guatemala se celebre el Día Nacional de la Marimba este instrumento autóctono fue nombrado por La Organización de los Estados Americanos (OEA) como Patrimonio Cultural de las Américas, la actividad se desarrolló en Estados Unidos donde está la sede de dicho Organismo Internacional.

José Miguel Insulza, secretario general de la OEA, el reconocimiento de Patrimonio Cultural de las Américas a Dwight Pezzarossi, ministro de Cultura y Deportes.